
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 鈴木真樹    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日（第 1・第 2・第 3）18時 00 分点鐘 

幹事 小林 篤  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

       http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp    Mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 

◆次回の例会◆ 令和 5 年 3 月 18 日（土）Ｊsoul プロジェクト 集合：9：30 会場：岩槻クレセントモール 

 

鈴木真樹年度 第 24 回  通算 2797 例会   令和 5 年 3 月 9 日 

2022-23 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

ROTARY CLUB OF IWATSUKI  

since 1963 

Weekly Report 
クラブ・スローガン  ～協力は大きな成果～ そして楽しもう   

 ― Ｔhe 60th anniversary ― 

 

 

社会・国際奉仕委員会 委員長 出山知宏 

次回の例会は岩槻ストリートマルシェ 

と共催で行うＪSOUL プロジェクトです。 

2 月 6 日に発生したトルコ・シリア地震 

により被災された方達への支援を目的と 

した募金活動を岩槻高校インターアクト 

クラブの皆さんと共に実施いたします。 

会員皆様のご協力をなにとぞよろしくお 

願いいたします。 

日時  令和 5 年 3 月 18 日（土） 9：30～ 

集合  岩槻ロータリークラブ事務所 

場所  岩槻駅前クレセントモール 

 

 

 

会長挨拶       第 60 代会長 鈴木真樹 

皆さんこんばんは。 

本日例会に出席していただきました会員 

の皆様、ありがとうございます。 

そして例会にお越しになりました岩槻 

高等学校インターアクトクラブ顧問の鈴 

木先生、増田副顧問、IAC 高橋会長、海 

外派遣研修生の島田さん、丸山さん、よ 

うこそ岩槻ロータリークラブへ・・皆様 

には後ほどご挨拶をいただき、島田さんと丸山さんには卓

話にて韓国訪日団学生 2 名の報告と、3 月末に韓国へ行か

れる思いを話していただきますので宜しくお願いします。 

 昨日 8 日にクラブ事務所にて 60 周年実行委員会が行わ

れました。5 月 20 日（土）開催の創立 60 周年記念例会に

ついての会議、いよいよ大詰めといった各委員長による内

容確認をしました。 

 5 月の本番に向け、委員長による役割などの説明や、や

るべきことを皆さんで話し合い、とても緊張感のある会議

を行いました。 

また、18 日に予定されておりますクラブ戦略計画の一

つ、J soul プロジェクトが岩槻駅クレセントモールにて

開催されますが、前日から雨と予報されています。 

岩槻高等学校インターアクトクラブの皆さんとの事業

ですので、とても楽しみにしており、今年 3 年目となる事

業なので一人でも多くの参加者をお待ちしております。 

この後は岩槻高等学校インターアクトクラブによる卓

話がございますので、お時間をたくさん残しこの辺りで会

長挨拶を終わりにしたいと思います。 

 

 
幹事報告                  小林 篤 

委員会報告 

〇岩槻ゴルフ連盟より「第４６回岩槻チ 

ャリティーゴルフ大会」の参加者募集 

と協賛金のお願いが届いております。 

会員皆様に FAX とメールにてお知らせ 

してあります。参加希望の方は、4/20 

までにご連絡ください。 

〇大宮西 RC 様岩槻東 RC 様より週報が届いております。 

 

以上幹事報告になります。回覧いたしますのでご一読くだ

さい。 

 

埼玉県立岩槻高等学校インターアクトクラブ 
鈴木健太郎先生 増田加奈子先生 高橋愛結部長 
 

「日韓青少年交換事業における韓国学生の受入や、我が校

から訪韓する生徒へのご支援、また、普段からインターア

クトクラブの活動にご支援、ご協力を頂きまして感謝して

おります。今日は生徒たちが発表しますので宜しくお願い

いたします。 

今年度は来週の月曜日が最後のゴミ拾い活動になるかと思

いますが、また４月からあらためて宜しくお願い致しま

す。」（鈴木先生・増田先生） 
 

「いつも岩槻高校インターアクト部へのご支援ありがとう

ございます。本年度は駅前のゴミ拾いや、岩槻映画祭での

ボランティア活動、夏にはインターアクト大会でヤングケ

アラー問題を調べて発表しました。来年度もさらに積極的

に活動していきたいと思いますのでよろしくお願いしま

す。」（高橋部長） 

お客様紹介        



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 13,000 円 

年間累計額 472,000 円 

 

出 席 報 告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

25 10 1 2 52.00％ 

 

スマイルＢＯＸより 

発行：会報・広報・IT 委員会  委員長 内藤 明 副委員長 関根信行 委員 根岸節子 木村郁夫 岡野育広 

 

伊藤真守 本日もよろしくお願い致します。 

小林 篤 鈴木先生、増田先生、高橋ＩＡＣ会長、丸山 

さん、島田さん、ようこそ岩槻ＲＣへ。本日 

はよろしくお願いいたします！ 

鈴木真樹 岩槻高校の皆様、本日はようこそ岩槻ＲＣ 

へ。卓話楽しみにしております。 

関根信行 宜しくお願いします。 

田畑寛樹 皆様こんばんは。岩槻高校各位、岩槻ＲＣへ 

ようこそ。本日の卓話とても楽しみにしてお 

ります。皆様、本日も何卒宜しくお願い申し 

上げます。 

出山知宏 よろしくお願いします。 

内藤 明 担当例会、よろしくお願いします。 

中村 正 岩槻高校のみなさん、ようこそ！ 

原田晃博 よろしくお願い致します。 

松永 豪 皆様本日も何卒宜しくお願い申し上げます。 

高校生海外研修事業 （日韓青少年交換） 

1 月 4～9 日に訪日した韓国学生 2 名（ユ・カンヒョン君・

キム・テヨル君）をホストファミリーとして受け入れてく

れた岩槻高校の丸山さんと島田さんから映像等を交えな

がら交流の様子を報告して頂きました。 
 

「カンヒョン君は身長 180cm、テヨル君は 190cm で会話

の時は見上げるほどの身長差でした。ホームステイ 1 日目

の夕食時、お寿司についていたわさびで涙を流していまし

た。韓国では日本のコンビニ、とりわけセブンイレブンが

有名です。また、人気の「クレヨンしんちゃん」の中でプ

リンを食べるシーンがよく出てくるとのことで、セブンイ

レブンで買ったプッチンプリンを出してあげたらとても

喜んで食べてくれました。2 日目の歓迎会では韓国の学生

が人気グループのダンスや民族衣装を着た踊りを披露し

てくれました。私たちも韓国で何か披露できたらいいなと

思っています。日本の高校生の放課後の過ごし方に興味を

持っているということで、大宮のドンキやマック、カラオ

ケなども案内しました。また岩槻高校での授業やインター

アクトクラブの活動にも参加してもらいました。 

カンヒョン君、テヨル君とお別れするのがとても寂しか

ったですが、帰国してからも 4 人でグループ LINE を作っ

て交流しています。私たちが韓国に行く時に再会できるの

を楽しみにしています。」 

岩槻高等学校 1年 丸山千裕さん 
今回研修に志望した理由は、韓国の文化や食べ物、雰囲気が

好きで日本に近い国なのでどのような違いがあるのか気にな

っていたからです。現地ではそれをしっかり感じてきたいと

思います。リアルな韓国の様子やホームステイ先の方との繋

がりを楽しみにしています。韓国語を島田さんに教わったり、

翻訳機を使いながらホームステイ先の方と積極的に交流し、

今回だけでなくこの先も良好な 

関係を築けるようにしたいと思 

います。このような経験をさせ 

ていただけるのはロータリーの 

方々や学校の先生方、保護者の 

力があってこそなので、感謝の 

気持ちを忘れずにこの機会を今 

後に活かせるようにしたいと思 

います。 

岩槻高等学校 1年 島田和奈さん 
私は自分の可能性を広げたいと思い、この海外研修に参

加しました。小さい頃から両親の影響で韓国に関わるもの

に興味があり、身近に感じていました。そのおかげで韓国

語が自分の特技にもなり始めました。将来なにがしたいか

考えた時に、もしかしたら韓国語なのかなと考えました。 

そんな中、この機会を頂き、実際に韓国に行って自分の

将来や韓国に関わることができたらいいなと考え参加しま

した。研修では実際の文化や人との関わりを深めたいと思

っています。 

先月日本に来てくれた二人とは年も近く、いろんな話が

できました。（訪韓の際には）しっかり溶け込んで、自分か

ら会話力を広げたいと思います。 

ネットに載っている文化しか知らないので現地でしっかり

学びたいと思います。この派遣を通して日韓のなにか良い

つながりができれば良いと思っています。 

岩槻代表としてしっかり責任を持ち、5 日間を過ごしてきま

す。ありがとうございました。 


